

2020年4月20日

工学院大学 学生・院生の皆さん

工学院大学学事部

【大学からの大切なご連絡】

大学の学生ポータルサイト(キューポート)を随時確認してください

皆さんにおかれましては、コロナウィルス感染拡大の非常事態の中、通常とは異なる新学期のスタートを余儀なくされております。

大学HPや学生ポータルサイト(キューポート、以下「キューポート」)にてもお知らせしている通り、前期授業は5月11日(月)から遠隔授業にてスタートすることとなりました。この授業開始に合わせて、4月28日(火)からは履修登録が始まります[4月22日(水)、23日(木)は一部科目の事前抽選実施]。そのため、履修に関する情報、遠隔授業の受講方法など、大学からの大切な連絡発信がキューポートを通じて始まっています。

キューポートに掲載される掲示やメールの確認を怠ってしまうと重大な支障を来してしまいます。これからは特に、キューポートの確認は日々・随時行っていただくよう努めてください。

《※2020年4月から新しいキューポートになっていますので、旧キューポートではなくそちらを確認してください。》

新キューポート URL : <https://ku-port.sc.kogakuin.ac.jp/> 》

混乱の時こそ特に、正確な情報を的確に掴み行動することがとても大切なことです。そのために今、皆さんが工学院大学の学生としてすべき最も重要なことは「キューポートを確認すること」です。通常の大学生活を取り戻せる日まで、キューポートを通して繋がって参りましょう。

以上

◆学事部教務課

メール : kyomu@sc.kogakuin.ac.jp